

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dari hasil penelitian mengenai “Efektivitas Pembelajaran Metode Amtsilati dalam Meningkatkan Minat Mengkaji Kitab Kuning di Pondok Pesantren Al-Istiqomah Al-Rochili, Kabupaten Cianjur” maka peneliti menyimpulkan bahwa :

1. Proses pembelajaran metode amtsilati ini memiliki sistematika yang jelas yaitu terkait konsep dasar, materi, model pembelajarannya, dan evaluasi. Model pembelajaran yang dilaksanakan dalam metode Amtsilati ini adalah model pembelajaran klasikal, yakni model belajar secara berkelompok dengan cara membentuk kelompok yang ditentukan sesuai dengan jilidnya masing-masing yang bertujuan untuk menciptakan suasana kondusif dalam proses belajar mengajar. Dalam penerapannya metode ini memperbanyak contoh dan pengulangan, sedikit ditekankan pada hafalan dan lebih difokuskan pada pemahaman, sedangkan untuk pengembangan materi amtsilati lebih bertahap. Pengembangan yang dilakukan disesuaikan dengan tingkat pendidikan setiap santri yang bertujuan akhir pada pemahaman santri yang lebih dalam
2. Hasil pembelajaran metode Amtsilati dalam meningkatkan minat santri mengkaji kitab kuning di Pondok Pesantren Al-Istiqomah Al-Rochili adalah meningkatnya keterlibatan serta minat santri dalam belajar.

Tentunya hal tersebut dapat diketahui dari perubahan proses belajar yang lebih interaktif, kompetitif, meningkatnya minat santri dalam kegiatan belajar, serta hasil ujian harian dan tahunan.

B. **Saran**

1. Bagi para pengajar Amsilati di Pondok Pesantren Al-Istiqomah Al-Rochili.

Pembelajaran menggunakan metode ini sangat berpengaruh dari para pengajar, karena dalam penyampaiannya beliau dituntut untuk sabar, dan harus memahami terkait dengan kemampuan santri maupun terkait materi, untuk itu mohon dipertahankan atau lebih ditingkatkan lagi.

2. Bagi santri

Untuk lebih disiplin dalam mengikuti dan menyimak apa yang telah pengajar sampaikan. Selalu taat dengan peraturan dan menghormati seluruh ketentuan yang diterapkan di Pondok Pesantren Al-Istiqomah Cianjur.

3. Bagi peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat dan dapat menjadikan kajian serta pemahaman ilmiah dalam rangka mengembangkan wawasan ilmu pengetahuan yang berkaitan dengan pembelajaran kitab kuning menggunakan metode Amsilati.